



Ornela Ortibe modeló los elegantes diseños dotados de fuerza y elegancia.

¡EMPODÉRATE!

Considera la experta Lucy Lara que la ropa ayuda a la mujer a cobrar seguridad

LURITA AGUILAR

La ropa tiene un efecto emocional, sostuvo la periodista y escritora Lucy Lara, reconocida como una de las 10 mujeres más influyentes de la moda mexicana, en una reunión celebrada entre amigas en la Boutique Frattina.

"Subir a los tacones, tomar una bolsa y decorarte con joyería te inyecta poder y seguridad", señaló la experta consultora de imagen, invitada por sus anfitrionas, Niobe y Alicia López Ostolaza, directoras de uno de los aparadores más notables en tema de propuesta de grandes diseñadores y tendencias.

Ornela Ortibe, celebridad del modelaje, interpretó según los diseños y en petit comité un

desfile de prendas revestidas de interés ante las intervenciones de la escritora del best seller "El Poder de la Ropa".

Definir el estilo como la coherencia encontrada entre la elección de prendas que te relacionan con la ocasión y el papel que desempeñas en sociedad, resultó en la charla entre amigas como uno de los tips más apreciados.

Preguntarte quién eres, a dónde vas, vestirte para la ocasión con prendas que favorecen tu cuerpo es sentirte segura.

El empoderamiento surge de tu interior como una fuerza que vibra ante el espejo, porque ¡te aceptast!, dijo Lucy en entrevista, inspirando a clientas y amigas de la boutique a vivir una

transformación positiva.

Ofrecer tips relacionados con la dinámica de sumar "prendas de conversación" a tus "básicos" del guardarropa para lograr enriquecerlo. Vestir en bloques de color para detonar nuevas y mejores ópticas de tu silueta, transformar con el poder de un accesorio una prenda del día a la noche...

Utilizar detalles de la costura para marcar cinturas, alargar talles, recuperar áreas de lucimiento de tu cuerpo que se han perdido por el paso de la naturaleza... Ordenar tu guardarropa por colores y temporadas, fueron sólo algunos de los tips dictados por la especialista y ex directora de publicaciones de moda como Elle, InStyle, Vogue.



Niobe, Alicia López Ostolaza y Lucy Lara.

“ El principio del poder se basa en la seguridad. Empieza por reconocer tus logros por pequeños que sean. Después vístete con la ropa que te hace sentir bien. Elige una buena calidad, un corte que te favorezca y nunca olvides agradecer todo lo que tienes, el don de la salud sobre todas las cosas.”

Alicia López Ostolaza, directora de Boutique Frattina

“ Para proyectar poder, la mujer tiene que conocer su personalidad, revisar su estilo de vida y nunca disfrazarse. En una palabra, ponte lo que te gusta y te queda bien. Busca tu sello personal en ropa que vista cada etapa de tu vida. Quizá no quieras verte igual a los 20 que a los 60 y optarás por proyectar distinción y elegancia.”

Niobe López Ostolaza, directora de Boutique Frattina



Una pasarela de moda como homenaje de aniversario con las colecciones de Carolina Herrera, Oscar de la Renta y Christian Armani.